

Agosto 27 de 2015

Trabajan Directivos de la UNACH y la Escuela de Gestión y Autodesarrollo Indígena a favor de la calidad académica

- Refrenda el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández su respaldo para continuar trabajando en beneficio de los estudiantes y el cuerpo académico
-

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- El Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, sostuvo una reunión de trabajo con directivos de la Escuela de Gestión y Autodesarrollo Indígena, Campus III, a quienes reiteró el apoyo institucional para las distintas tareas que este Centro de Estudios lleva a cabo.

En el encuentro, con la encargada de la Dirección del plantel, Alma Enriqueta Isunza Bizuet, así como personal académico de la Unidad Educativa, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández expresó su respaldo para la instrumentación del Plan de Trabajo, en aras de lograr la acreditación de la Licenciatura en Gestión y Autodesarrollo Indígena, ante los organismos correspondientes.

En la reunión se enfatizó la importancia de la atención a las condiciones de desarrollo de los estudiantes de la licenciatura, el intercambio y movilidad académica internacional, el incremento en la matrícula escolar, la doble titulación, la pertinencia y la actualización del programa educativo.

Asimismo, las autoridades de la Administración Central y de la Escuela de Gestión y Autodesarrollo Indígena, abordaron temas como el seguimiento de egresados, el programa de tutorías, los indicadores de docentes con posgrado y la conformación de cuerpos académicos, a la vez que se acordó que se tomaran medidas para contar con el mantenimiento preventivo y correctivo pertinente a la infraestructura y equipamiento actual.

De esta manera, se refrenda el compromiso que existe hoy en la UNACH, de asumir con absoluta responsabilidad social, de continuar trabajando en beneficio de los estudiantes y de las necesidades de los sectores público, social, productivo y privado, que permitan alcanzar su misión y visión, concretadas en su lema universitario: por la conciencia de la necesidad de servir.

Este evento, se suma a un programa intenso de reuniones académicas que tienen como propósito fortalecer las redes de colaboración y cooperación con las Facultades, Escuelas, Centros e Institutos de las diferentes sedes universitarias, en el ánimo de alcanzar mejores estándares de educación superior para la comunidad universitaria, que se enfrenta a los grandes retos y desafíos en Chiapas, México y a nivel internacional.

El Proyecto Académico 2014 -2018 presenta 4 dimensiones sobre las que se fundamentan las políticas de su actuar como son: calidad, responsabilidad social, internacionalización, la gestión y evaluación institucional, el cual es impulsado por el Rector Carlos Eugenio Ruíz Hernández, tanto en el interior como en el exterior de la Máxima Casa de Estudios del estado.